
 
  

  Der Ausschussvorsitzende stellte fest, dass die Verwaltung die Angele-
genheit im Rahmen des Stadtentwicklungskonzeptes 2025 verfolgen 
werde. Der Antrag habe sich damit erledigt. 

 
 
 
 


